

02. November 2022

Liebe Mitglieder und Mitgliederinnen,

nun ist es schon Anfang November und der zweite Frühling den wir in den letzten Wochen erlebt haben, hat nicht nur viele Blumen wieder zum Blühen gebracht, sondern unser gesamtes Gemüse, was aufgrund der Dürre ja nicht so gut gewachsen ist, hat ordentlich zugelegt. Jetzt können wir mit den Erträgen von den Herbst-/Winterkulturen richtig zufrieden sein. Das konnte man letzte Woche bei den riesigen Kohlköpfen sehr gut sehen, außerdem hatten wir auch noch nie Ende Oktober noch so viele Tomaten.

Am Freitag haben wir die letzten Kartoffeln geerntet und sortiert. Die werden jetzt jede Woche in der Kiste sein. Letzte Woche haben wir die allerdings weggelassen, da wir noch so viele frische Sachen auf dem Feld haben, die man ernten könnte.



Diesen Donnerstag ab 14 Uhr würde ich gerne zum **Arbeitseinsatz ab 14 Uhr** einladen. Die Karotten müssen weiter geerntet werden, außerdem möchten gerne Rote Bete, Kohlrübe und Knollensellerie ins Lager.

Falls uns dann noch die Arbeit ausgehen sollte, könnten wir die 8700 Jungpflanzen in den Tunnel setzen :-). Das sind v.a. Ackersalat und Asia-Salat.

Wer Zeit und Lust hat kann gerne unangemeldet vorbeikommen.

Liebe Grüße

Simon und das Gartenteam